
最新科技与未来演讲稿 科技未来(精选5
篇)

演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。那么我们写演讲稿要注意的内
容有什么呢？接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇
演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

科技与未来演讲稿篇一

科技，不断地在改变我们的世界，使我们的生活变得丰富多
彩，有趣，便捷。

“忽如一夜春风来，千树万树梨花开。”在近两百年中，科
技发展迅猛。从明清时期使用的煤油灯到今天使用的节能灯；
从十九世纪初的无线电报到十九世纪末的`有线电话；从二十
世纪中期在美国宾夕法尼亚大学诞生的“埃尼阿克”计算机
到今天的多媒体计算机；从二十世纪末使用的“大哥大”到
如今的3g网络。因为科技，我们的世界发生了翻天覆地的变
化，也同时改变了我们的生活。

那么未来的世界将是怎样的呢？

二十一世纪将是生物技术时代。未来将在有机酸等发酵产品、
开发生物固氮和蛋白质工程、生物农药、人工智能、人类基
因组计划、治理污染等多方面取得进展，逐步发展成为跨领
域的生物技术时代。

二十一世纪将是智能交通时代。随着汽车增多，使交通事故、
交通堵塞和废气污染成为越来越严重问题。因此，一使道路
交通实现铁路（线路）化管理，从而大大提高行车的安全性



和道路的利用率。主要优点一是改进汽车的安全性，实行自
动控制，二是对交通实施智能化控制，如自动付费等；三是
通过卫星定位系统为地面行车提供最佳行车路线。

二十一世纪是纳米时代。纳米技术是以纳米（1纳米等于十亿
分一米）为长度单位的产品的技术，所制成的微型机械非常
微小，如目前最小的电磁电动机，重量仅为4毫克，直径8毫
米，转速达每分钟1万转，工作电压1。7伏。纳米技术将应用
于人类各个领域，能在危险环境中排除故障，能用于家电的
自动调节，能充当医生进入人体医治疗疾病等。

这就是我们的科技，这就是我们的未来的世界。我相信，随
着科技的不断进步，将会有更多的产品、技术成为现实。

科技与未来演讲稿篇二

“哈哈，马上就能去未来世界了！”我兴奋地说道。我非常
憧憬未来世界就像书中描绘的那样：草绿花香、山清水秀、
高科技新时代，便迫不及待地向面前如飞船一样的“时空穿
梭机”奔去，生怕别人抢走了座位。

看着人满为患的“时空穿梭机”，接待员把目的地调到
了2634年，微微地叹息了一下。我们一个个像坐立不安的兔
子，期待着那样的美景，像世外桃源般美丽的一切。遥望着
一个个圆环从我们身边闪过，终于看到面前矗立着一幢幢高
科技大楼。3秒后，我们急不可待地冲出航门，手拿18d相机
准备拍照，迎接我们的是刺眼的光线，就好像太阳在面前似
的，我们连眼睛都不敢睁开。

“什么，诈钱吧！”一阵吼声传入耳畔，我们纷纷向声音处
看去：这里根本不是什么高科技世界，更不是绿草如茵的世
外桃源。只见一大片金黄的沙漠出现在眼前，四周都是废墟，
树木的树枝都已经干枯，就连生命力旺盛的仙人掌都无精打



采地耷拉着。这里没有动物，没有花草，甚至连我们挚爱的
河水也消失的无影无踪。

这里荒无人烟，太阳炙烤着大地，万物凋零，没有一点生机，
就连太阳似乎都褪了色，一大片的废墟与荒漠完全抹杀了我
们最后的一丝希望。

我们瞪大了眼睛望向了以后地球仅剩下的事物——沙漠，心
情无比沉痛。

“是的，再过十年，就连大片沙漠也消逝在时空中，地
球——唯一有生命迹象的星球，也要被你们扼杀。你们现在
所在地是以前的杭州西湖！”导游细细说道，“因为幻想，
才来旅游，就人类现在的表现，你们跟我说未来，没有未来，
只有无尽的黄沙以及各种暴风和龙卷风。”导游每次语出惊
人，令我们呆滞下来，静静地看着眼前仅剩沙漠。

“没有看错，这就是未来，未来的一切，未来的全部。”随
着导游最后的介绍和魔鬼般的风声，我们回到现在——繁华
的大都市，看着兴奋不已的其他人进入船门。

我流下了眼泪，科技会改变人类的未来，但不会将未来变成
末日。我们更应该珍惜现在的美好社会生活，好好保护环境，
不让地球美容师含辛茹苦，要让小草在哪里都可以生根发芽，
要让小花在哪里都能灿烂开放。让我们从小事做起，不要乱
扔垃圾，让地球母亲自由呼吸，让天更蓝、水更清、山更绿，
创造一个完美的`高科技世界，不要让我们为所犯的错误悔恨
终生！

科技与未来演讲稿篇三

我们在选择未来发展领域，需要宏观性的长远眼光，微观性
的踏实着手。但是每个行业的机会不一样，关键我们怎么看
待未来的发展。系统来看，至于未来的产业，从经济学角度



或者从供应链价值角度来说。个人认为：未来最有前途的企
业只有两种，一种是掌握资源型企业，一种是掌握渠道的企
业。

接下来我给大家分析一下行业的未来发展，以便大家选择未
来的机会！

俗话说“男怕入错行，女怕嫁错郎”，所有每个选择的行业
也很重要，我们创业团队的几个人大多学计算机的，但是it业
发展受到很多限制，后来我重新组织了团队，绝对不在计算
机领域发展，毕竟计算机是我工作的工具，不是我们根本要
学习的方向，因为我不搞计算机或者软件研究。学经济当经
济学者是为了跟政府有一个沟通的平台，学管理是为了我更
好的创业，实践管理企业。

所以我们在选择中，讲的是宏观性的长远眼光，微观性的踏
实着手。但是每个行业的机会不一样，关键我们怎么看待未
来的发展。这里很多都是学工程的，那么工程是一个系统，
所以我们要系统地看待这些。

近年来毕业去咨询行业发展，但是我告诉你，在咨询行业工
作，其实都是忽悠人的，咨询公司的很多人都没有搞过企业，
没有在政府工作过，怎么给企业做咨询，怎么给政府出谋划
策。很多想工作以后创业，但是我觉得你要快速学习的话，
最好的方法是多到几个公司实践或者跳槽学习，这样你就可
以快速学习到东西。

至于未来的产业，我从经济学角度或者从供应链价值角度来
说说。我个人认为：未来最有前途的企业只有两种，一种是
资源型企业，一种是掌握渠道的企业。前者比如石油、电力、
煤炭、矿产；后者主要表现在电信，移动、联通、物流公司
等，其他辅助服务，不可能有大作为的，比如什么短信服务，
只能赚取移动联通的残羹。



对于在座各位学工科的来说，目前学的种种技术与理论，在
社会上实际用的比例很少。但学得而又用得着的，是清华培
养了系统思维，是怎样看世界，怎样掌握理念，怎样判断正
确，与兴趣要向哪方面发展。复杂的理论学过很多，都用不
着，用得着的都是简单的。但是没有这些相关的理论，没有
这套系统思维，那简单的也不会。所以今天我们在清华这里
有好的学习环境，把握好自己，好好规划自己，然后平时多
去外面实践，理论结合实际。前途是光明的，但是道路是曲
折的，我们宏观性的长远思考，微观性的踏实着手，掌握最
好的方法，美好就在明天！

谢谢大家！

科技与未来演讲稿篇四

早上好！

我是来自高三4班的楼宣宏。

几天前发生了两件大事。第一件事自然是神州8号的成功升空
和与天宫一号的对接。而第二件事则是，在经历了520天的孤
寂之后，“模拟火星之旅”的6名试验者安全出舱。这两件事
可以说都是人类对外太空的探索中里程碑式的突破。当天宫
与神八“一吻定江山”的一刻、当来自世界各地的6位志愿者
相继步出隔绝人世一年半之久的模拟舱的那一瞬间，我相信，
每一位这一历史性时刻的见证者，无论国籍、无论肤色、无
论社会地位的高低，心中都会有一种身为人类的自豪感油然
而生。

对于天空的好奇与探索，可谓是伴随着人类文明的发展走过
了千年的风雨。无论是远古部族祭神时的祈祷，抑或是凡尔
纳笔下飞向月球的炮弹，都不约而同地向我们掀起了头顶那
深蓝色的衣角。从最初的脚踏式飞行器，到如今腾跃而起的
巨龙，飞行器的变革与现代科技的变革往往比肩而行。但当



我们所知晓的越多时，那片铺陈在我们眼前的天幕便愈发显
现出她的广袤与深邃，她的一望无垠，她的不可捉摸。面对
着这整一片宇宙和星空，人类依旧不过是一个蹒跚学步的孩
子。

今年科技节时，高中校区举办了水火箭的制作比赛。记得那
时我们班可谓是万众一心。甚至有同样参与物理竞赛的同学
列出了火箭飞行轨迹的微分方程，用专业的计算机软件进行
计算，分析出火箭的最佳负重等参数，以此来对火箭的设计
方案进行调整。然而最终比赛的结果却并不是一纸公式能够
得到的。千百万比特的计算量，却依旧敌不过自然界的一阵
微风。

因此我们应当、也不得不承认，在宇宙这个创造一切、承载
一切的庞然大物面前，人类的力量简直是微不足道。当兆亿
恒星在引力的规则下臣服时，当万千星云在时间的法则下破
灭时，我们依旧只能偏安于太阳系的一角，胆战心惊如履薄
冰，举全国之力不过将一团钢铁的傀儡送进太空。在自然的
伟力下，那些我们所引以为豪的，或许并不比天地间的蜉蝣
更加永恒。

人类只不过是一根能思想的苇草。这个比喻之所以精致与高
贵，其秘密就在于，如同水晶的粉尘一般，苇草是如此脆弱
的存在，而又显得纤细。人类亦是如此：因渺小而精致，因
脆弱而高贵。我们所引以为豪的大脑，虽然或许不过是自然
的巧合，但谁又能否认，这其中未尝不蕴含了某种造物的法
则呢？相比于伟大，或许高贵这个词更加适合这个澄净而轻
盈的文明。我们创造了语言和文字，创造了宗教和哲学；与
此同时，我们规定了运算的法则、度量的标准——这一切的
一切构成了我们今日所身处的物质世界与精神世界。回想我
们的先人，他们未曾掌握过那些我们所拥有的毁灭世界的力
量，但他们对真理的执着、对世界本源的追寻，即便与今日
的我们相比，也不见半点逊色。



人类并不拥有那种“改变世界”的力量，因为力量的强弱只
是一个相对的概念。在两年之后天宫一号将坠入海洋，结束
它作为实验站的使命；人类向火星的探索也才刚刚迈开脚步。
但在这一次次不断尝试的过程中人类所体现出的精诚与坚忍，
却比所有具体的成就都要更加伟大。因为我们所要求的，不
是万古不朽的宏伟图景，而是黑暗中一道璀璨的闪亮。

对于每一个个体而言，情况不也是如此吗？在场的所有人里，
或许只有少部分人能够在浩浩荡荡的历史长河中留下自己的
名字；而能称得上“伟大”的，更是凤毛麟角。但是，在我
们短暂的一生中，我们依旧可以活得尊严而高贵。哪怕在人
生中最迷惘的时刻，也请记住，千万不要放弃了思考的权
利——这是我们身为人类所拥有的、最大的幸运。

尽管人类以及人类的文明与这无限的宇宙相比实在太过渺小，
但他拥有无与伦比的高贵的心灵的荣光。正是这种高贵，引
领着人类从脆弱走向坚强，由渺小步入伟大。作为杭外这所
人文气息浓重的学府中的一员，我们更应当珍惜今天所拥有
的一切。当在忙碌的学习生活之余，不妨多想想这样的问题：
我们已经走过了多远，我们又将走向何方？这，就是我今天
想和大家分享的一些思考。

谢谢。

科技与未来演讲稿篇五

我们不能预测未来，但我相信，未来的科技创新将会更上一
层楼。

我坚定地认为，总有一天，平板电脑会走进课堂，走进每一
个家庭中。这个平板电脑是透明的，它掌控着家中的所有电
流，上学期间，只要一调闹钟，时间到了，闹钟会响，指定
的灯会亮起来；等你起床后，可以自行选定衣物。上学期间，
打开电脑，课堂上的知识尽收眼底，解析图片，授课内容应



有尽有。拍摄一张图片，就可以变成3d动画，方便理解。

我坚定地认为，总有一天，每户人家的房子都会改成太阳能
发电系统，这样一来，合理运用资源，又保护环境，还省下
了不少交电费的钱。每年都会因为用电过度而过度开发资源，
而地球资源是有限的，不能供人类长期使用，而太阳能发电
却是十分环保，又用之不竭。

我坚定地认为，总有一天，机器人会供每家每户使用。让所
有人都感觉到现代化科技的气息，更多的，是想让人们得到
方便，轻松的气氛弥漫在空中，让人神清气爽。它能帮助我
们洗菜、拖地、洗衣服、扫地？反正，人能干的家务活儿，
它都能干。

我坚定地认为，总有一天，所有人都能够去一次月球，体验
失重的感觉，感受一下跳高运动员停留在空中的那一刻；观
察地球与月球表面的不同；比较月球与地球的植物气味、模
样、颜色的不同，也许我会拿它做研究，研制成某种东西，
利于人类的生活。

我坚定地认为，总有一天，这些、所有的幻想都会成为现实！


